

# la provincia

## Desde el Albergue de la Vieja Guardia

### Crónica de una jornada de la reunión de delegados locales de Juventudes



En el Hogar de la Vieja Guardia de Punta Umbria se ha desarrollado un cursillo de delegados locales de la O. J. E., al que corresponde la foto de Rodri

Ayer sábado, y continuando el programa previsto para la reunión de delegados locales de Juventudes que hoy se clausurará en la Jefatura Provincial del Movimiento, a las doce de la mañana, tuvieron lugar en el Albergue «Martín Ruiz Arenados», de la Vieja Guardia de Punta Umbria las jornadas finales de informes y conferencias.

A primera hora de la mañana, disertó el camarada Faustino Rebollo Viejo, jefe del Servicio Provincial de Ayuda Juvenil sobre el tema «Becas del Patronato del Principio de Igualdad de Oportunidades». En el coloquio, que resultó animadísimo, se estudiaron los procedimientos, plazos de solicitud, forma de cumplimentar impresos, reclamaciones y lo relativo a la parte mecánica de selección y concesión de becas en sus diferentes ciclos. Se comentó el Plan de Inversiones para el presente curso académico y por los asistentes fueron presentadas sugerencias para el mejor desenvolvimiento de las convocatorias.

Continuó, siguiendo el orden establecido el camarada José Luis Fernández Vega, jefe del Servicio de Actividades al Aire Libre de la Organización Juvenil Española, explicando la forma de realizar este tipo de actividad, tan atrayente para el joven, material a utilizar y labor que se puede lograr a través de estas manifestaciones de carácter deportivo-formativas.

El director del Seminario Provincial, camarada Fernando Avila Gallego, expuso en la tercera de las charlas la labor de las Aulas Menores y Mayores, condiciones que deben reunir los participantes en este tipo de actividad, secciones en que pueden dividirse y forma de organizarlas.

El delegado de Asociaciones del Movimiento, camarada Julio Sánchez Morales de Castilla, disertó sobre tema de su competencia, estableciéndose un animado diálogo cuando, a través de su conferencia, se tocó el tema de la infancia subnormal. Dio cuenta de las gestiones que se vienen realizando por la Asociación de Padres de niños subnormales, encomienda el espíritu de cooperación y la serie de ofrecimientos que había recibido de diversos sectores de la Sociedad y en especial de profesionales ligados al problema por diversas circunstan-

cias. Habló del proyecto de creación del centro de educación de subnormales en nuestra provincia, entidades que se adherían a él y secciones que se pretenden llevar al edificio, que, dijo, pretendemos y está en nuestro ánimo, que sea uno de los mejores no sólo de España, sino de Europa.

El camarada José Santos Barreda, jefe del Servicio Provincial de Actividades Deportivas, informó a los asistentes a esta reunión de las diferentes actividades de este carácter que se programan y de las que actualmente se están realizando: Campeonatos Nacionales Escolares, de Campo a Través en sus diferentes fases, «Trofeo Elolas», Campeonato Juvenil de Fútbol, etc.

A última hora de la tarde, fue el propio delegado provincial de Juventudes el que tomó parte en las deliberaciones, haciendo un resumen general de los temas tratados, deteniéndose de forma espe-

cialísima en las actividades de la Organización Juvenil Española, forma de incidir en la juventud rural y trabajadora y líneas a seguir en su formación.

Se fue deteniendo en cada caso concreto presentado por los delegados locales, dándoles soluciones a sus problemas, o sugiriendo fórmulas para llegar a un fin determinado y lograr los objetivos primordiales de la Organización Juvenil.

Al finalizar la disertación, se arriaron banderas y finalizaron estos días de plena actividad, que si bien han resultado agobiantes por la multitud de problemas y temas a tratar, también es cierto que durante el normal desenvolvimiento de las horas han tenido la tónica constante de la alegría, de la satisfacción y del recreo por el fruto de esta labor tan encomiable como es la de la formación integral de nuestra juventud.

## AYAMONTE

### Donativo del Instituto Social de la Marina a la viuda y huérfanos del marinero desaparecido la pasada semana

El delegado provincial en Huelva del Instituto Social de la Marina se desplazó la tarde del viernes, día 28, a esta para hacer entrega, en nombre del Ilmo. señor director general técnico de dicho Organismo, al Patrón mayor de la Cofradía de Pescadores de Ayamonte de un donativo de cinco mil pesetas, destinado a la viuda y huérfanos del infortunado marinero Manuel Gómez Cabana, trágicamente desaparecido en aguas del Atlántico el viernes, día 21 de febrero.

El señor Gutiérrez Blanco, patrón mayor de la Cofradía de Pescadores, agradeció el generoso gesto del director general del Instituto Social de la Marina en nombre de la viuda y huérfanos del pro-

ductor desaparecido, cuyo cadáver no ha sido aún encontrado.

El referido donativo tiene carácter graciable y no afecta a la indemnización que a la familia damnificada ha de entregar la Mutualidad de Accidentes, del Mar y del Trabajo.

#### FENOMENO ATMOSFERICO

Sobre las tres de la tarde del viernes descargó sobre la ciudad una fuerte granizada acompañada de intensa lluvia y fuerte viento de poniente, que en breves minutos convirtió las calles en verdaderas alfombras de granizo.

El desacostumbrado fenómeno no ocasionó víctimas en la población, causando grandes destrozos en el arbolado y las plantas.—F.

Uno de los descubrimientos más importantes en la historia de la cultura ha sido el del alfabeto y, como complemento, el de la imprenta. Con ellos, se abrieron para la Humanidad posibilidades y realizaciones colosales de progreso.

## DOS PLAZAS DE VIAJANTE

Precisa cubrir Empresa Maderera de Huelva  
Que sean perfectos conocedores del ramo de la madera  
OFRECEMOS:

- \* Sueldo y empleo fijo
- \* Dietas de viaje
- \* Automóvil propiedad de la firma con gastos a nuestro cargo
- \* Comisiones sobre ventas

#### EXIGIMOS:

- \* Edad entre 30 y 40 años
- \* Dedicación absoluta
- \* Conductor experimentado con carnet de segunda clase
- \* Acostumbrado a viajar
- \* Condiciones para la venta
- \* Introducción en el ramo de la madera y mueble

Escribir a mano con historial profesional, conocimientos e informes

Reserva absoluta para colocados

Dirigirse al n.º 1.578. Publicidad CID.

Apartado de Correos 156

Huelva

### Desde Mina Herreras

## Aniversario de mi parroquia

Amaneció un día espléndido, las primeras luces aparecieron haciendo filigranas en el horizonte, lo fueron haciendo espacio y de manera solemne, como recreándose en combinaciones de colores, poniendo el azulado brillante con el rosado anaranjado, que se fue desparramando sobre el verde-oscuro de los campos, los cuales tomaron tonalidades deslumbrantes, por que al haber sido estos im-pregnados durante la noche de rocío, barniz del cielo, sus reverberaciones asombraban el alma de cualquier artista, y el airecillo tibio de aquel 19 de febrero, despertó los espíritus con sacudidas de delicioso misticismo.

El Artífice por excelencia, el que todo lo puede, había dispuesto para Mina Herreras, un día digno de la solemnidad que se preparaba, se iba a inaugurar la parroquia, la Santa Casa, el hogar de las almas, sanatorio espiritual para consuelo de todas las aficiones del alma. ¿Y por qué no decirlo? También de las terrenas.

El pueblo con regocijo se unió al transcendental acontecimiento, aparecieron las galas, se multiplicaron los vivos colores, los rostros se iluminaron con la sonrisa que produce la íntima satisfacción, la felicidad y el contento. ¡Que bello panorama! ¡Cuántas esperanzas para los que sentimos a Dios en nuestro ser!

Como paloma blanca, como signo de paz, posada en la alta cumbre, está señorial y gallarda mi parroquia, los vuelos de sus tejas son alas abiertas en constante llamada de amparo, ella nos invita a entrar en su seno para darnos el calor íntimo de su amor...

Ha transcurrido un año más de su inauguración, y ya es hora de que hagamos balance, porque aunque parezca contradictorio al sentido espiritual que queremos dar a nuestros renglones, tenemos que preguntarnos. ¿Han sido rentable (espiritualmente) estos años de existencia de la parroquia? Con pena hay que confesarlo, no, no ha sido todo lo satisfactoriamente provechosos que nuestros anhelos y aquel be-

llísimo 19 de febrero nos hizo concebir.

Como en todo negocio donde se proyectan las ilusiones y las esperanzas de bienestar y se ven resultados negativos, debe ponerse remedio incansable, para que no se produzca la bancarrota, por propia conciencia, por estimarnos cristianos, por la satisfacción de haber cumplido honradamente con nuestro acreedor, pierdanse los respetos humanos, entremos en actividad, no nos limitemos a oír misa los domingos, no blasfememos con frases como «a mí la Misa no me estropea las cacerías», sacrifiquemos nuestros gustos y prediquemos con el ejemplo, meditemos y veamos que nuestra primerísima obligación es servir a Dios.

Ya era tiempo que los hombres de Herreras hubieramos empezado a hacer cursillos de cristiandad en la Casa Diocesana, allí hubieramos adquirido la base para ser buenos soldados en el apostolado y, si por fin a este primer paso llegaramos algún día, entonces, entonces no estaría muy lejos el brillante amanecer que ansiamos en aquel 19 de febrero.

Decisión para colaborar con el párroco, entusiasmo verdadero, porque si no colaboramos con él, si no nos unimos y sacrificamos con él, el próximo año y todos los años poca ganancia espiritual repartiremos.

Que suene, que suene la campanita de mi parroquia con aires de alegría, que su voz despierte las almas en un aléluya perpetuo y que el eco de su música celestial, nos haga vibrar de entusiasmo, como soñando con las arpas de los ángeles invitándonos a ser mejores. Así sea.

M. RAMOS-GAMERO

19 febrero 1964

**Conductor: Tu vida y la nuestra van en tu volante. No lo olvides.**